

Información biológica, conflicto mente-cuerpo y los límites de la ciencia natural.

Biological Information, Mind-body problem and the Limits of Natural Science.

Director: TORRES, Juan Manuel

Correo Electrónico: jmvtorres@yahoo.com.ar

Co-Director: -

Integrantes: MILONE, Raúl Alberto; VERGNE, Carlos Rodolfo; CALDERON, Juan Ernesto.

Palabras Clave: Rescher, Límites de la Ciencia Natural, Información, Cuerpo-Mente, Darwin, Eccles, Metafísica

Resumen Técnico: La investigación propuesta busca identificar en algunas discusiones científicas, específicamente: (i) el origen de la complejidad de la información biológica y (ii) la naturaleza del yo y ciertos fenómenos psíquicos, la necesidad del uso de nociones absolutamente teóricas y, por tanto, cuestiones metafísicas. Se trata de analizar el tránsito de la ciencia natural a la metafísica, entendida ésta como un ámbito de discusiones en las que son parte esencial nociones supra empíricas. Visto desde otra perspectiva, se trata de un proyecto que trata de analizar los límites de la ciencia natural y de la filosofía llamada 'naturalista', teniendo a la vista problemas científicos que parecen -al menos a primera vista- requerir del auxilio de discusiones metafísicas para su solución.

Keywords: Rescher, Limits of Natural Science, Information, Mind-Body, Darwin, Eccles, Metaphysics

Summary: Some discussions that have place inside sciences frequently, that is, in normal discussions between scientists, seem to require metaphysical notions and principles in order to be solved. We proceed to indentify and analyze two specific problems: the origin of biological information and the nature of some psychological phenomena. This project also can be seen as a research about the limits of natural science for solving some of its own discussions and therefore the problems of the naturalist philosophy, which says that it is not necessary to go beyond the natural notions for explaining the phenomena.